

Mesdames...

“**La Patrie**” se recommande à votre faveur pour le choix judicieux de ses nouvelles, l’attrait de ses feuilletons, l’intérêt qu’elle porte à toutes vos œuvres, la large place qu’elle accorde à la collaboration féminine, notamment dans ses numéros du samedi, et le soin qu’elle met à écarter de ces pages tout ce qui pourrait blesser les susceptibilités de ses lectrices ou offenser la morale.

“**La Patrie**” est par excellence le journal des familles, auxquelles elle procure chaque jour de douze à trente-deux pages d’une lecture saine, instructive en même temps que reposante.

LA CIE. DE PUB. DE

“**La Patrie**”

LTEE.